



^ Le "David de l'expertise" remis au musée pour son site web

## COMMUNICATION

Publié le 20 juin 2018

# UN "DAVID DE L'EXPERTISE" RÉCOMPENSE LE SITE WEB DU MUSÉE

La Confédération européenne des experts d'art (CEDEA) a décerné à Paris, le 6 juin dernier, les trois prix de ses « David de l'expertise » qui récompensent « les formidables talents qui contribuent encore aujourd'hui à donner à la France une place centrale dans le monde de l'art et de la culture. » Le prix récompensant « un site web de musée non national » est attribué à Mbaq.fr, le site du musée

Le jury, constitué de professionnels du monde de l'art (experts, conservateurs de musée, journalistes...), a été particulièrement sensible à l'esthétisme, la navigation, le référencement et les contenus du site.

## 5700 œuvres en ligne

En plus des événements organisés par le musée, l'internaute a accès à 5700 œuvres en ligne, véritable mine d'informations sur les collections conservées en salles et dans les réserves. Ce contenu participe à une meilleure connaissance et diffusion des œuvres.

De nombreux chercheurs, conservateurs, historiens de l'art ont d'ailleurs contacté le musée pour des prêts, des recherches documentaires et de nouvelles attributions.

## Accessible à tous

Allain Le Roux, adjoint à la culture, s'est dit, au nom de la ville de Quimper, « *très honoré de recevoir ce prix, parce que le développement d'une politique culturelle ambitieuse et diversifiée nous tient profondément à cœur et que le musée des beaux-arts de Quimper brille en ce sens par sa détermination à être accessible à tous. Et parce qu'aussi nous ne percevons pas du tout l'univers numérique comme l'ennemi de l'art. C'est la vision inverse qui nous guide. Bien conçu, bien maîtrisé, un site internet de collectivité peut devenir le meilleur ami d'une culture qui n'est ni élitiste ni populaire, mais qui est simplement elle-même dans toute son amplitude, ouverte et proposée à qui veut s'en nourrir.* »

## Deux autres prix remis

Les autres prix ont été remis à Bernard Racine, écrivain et conseiller d'Etat, dans la catégorie « action menée par une personnalité du monde de l'art ». Et dans la catégorie « un ouvrage évoquant un domaine précis du domaine de l'art » à Violette Fris-Larrouy, écrivain, spécialiste de l'art chinois, pour son ouvrage intitulé « *D'un soleil à l'autre. Jean-Denis Attiret missionnaire jésuite, peintre de l'Empereur de Chine* », paru aux Éditions de la Bisquine, et à Camille Laurens, romancière, essayiste et universitaire, pour son livre « *La petite danseuse de quatorze ans* », paru chez Stock.

[Découvrir les David de l'expertise](#) ↗



[Consignes sanitaires pour une visite sereine](#)

[Le Pass' Quimper 2017](#)



☰ [RETOUR À LA LISTE](#)



MUSÉE  
DES  
BEAUX-ARTS  
DE QUIMPER

Suivez-nous sur :



Musée des Beaux-Arts

40, PLACE SAINT-CORENTIN  
29000 QUIMPER



**02 98 95 45 20**

**@ CONTACTEZ-NOUS**